

23/10/2007

Maestro Grandos Chapa;

Sobre el caso de la denuncia contra Jorge Romero Romero:

1.- El pasado jueves 18, la FEPADE dio vista del asunto al Gobierno de Hidalgo por órdenes de la Presidencia de la República.

El caso ya es tratado en el IFE, y se espera la colaboración del gobernador Miguel Osorio para obligar a Romero Romero rinda su declaración.

El oficio de la notificación nos será entregado, una vez que la FEPADE se lo otorgue al abogado de Rubén Hernández

2.- Han salido a la luz, actos de presión por parte del STPRM secc. 35 contra Rubén Hernández:

- Una vez que éste inició el juicio contra PEMEX, en octubre del 2002 asesinaron a su padre, Daniel Hernández Villalobos

- Un año después, en junio del 2003, asaltaron su casa, lo torturaron y le dijeron "que le parara" pues aquel era "el segundo aviso"

Todo lo anterior es declarado por el propio Rubén Hernández

Maestro:

Deseamos saber si usted considera que el caso puede ser publicado a la brevedad. Ante las circunstancias a nosotros ya nos están presionando en Pachua, pues llegado a manos de Osorio Chong, el asunto está a punto de filtrarse

↪

y nuestro compromiso con la Fuente está en riesgo.

Por todo esto, nos encontramos en la disyuntiva de publicarlo cuanto antes, o no. Sin embargo, deseamos conocer su opinión al respecto

Muchas gracias por todo su apoyo.

Afectuosamente,

Tania Meza Escorza (045) 7711622845

tania_meza@hotmail.com

Luis Alberto Rodríguez (045) 7711622567

luis@desdeabajo.org.mx

P.D. ~~XXXXXXXXXXXX~~

Disculpenas por la tardanza. Solimos de Pachuca 6:00 am pero el tráfico se cargó más de hora y media al entrar al DF